

[Quoi de neuf?](#)

Le saviez-vous? Voici comment on gère les urgences médicales à bord de nos appareils



Jan 1, 2019



Une urgence médicale peut survenir à tout moment, mais les crises en vol représentent un défi unique puisqu'on ne peut accéder immédiatement à des soins médicaux urgents.

Air Canada prend diverses mesures pour apporter de l'aide le plus rapidement possible à bord des avions.

Les équipages de conduite sont formés pour faire face aux urgences médicales et nos appareils sont munis d'équipement permettant de communiquer rapidement avec une équipe de professionnels de la santé au sol afin de déterminer la meilleure marche à suivre.

Tous les appareils sont dotés d'un défibrillateur externe automatisé (DEA) et tout le personnel de cabine est formé sur la façon d'utiliser l'appareil et d'effectuer une réanimation cardiorespiratoire (RCR).

En cas d'urgence, l'équipage fait une annonce pour demander aux passagers ayant une formation médicale de se faire connaître et de se porter volontaires pour aider.

Les professionnels de la santé disposent, à bord de l'avion, d'une trousse médicale qui comprend divers médicaments et instruments pouvant être utilisés pour aider un passager tombé malade.

L'an dernier, deux médecins de Toronto ont passé en revue le contenu des troussees médicales d'Air Canada, décrivant en détail les médicaments et le matériel.

During an emergency, crews will make an announcement asking for passengers with medical training to identify themselves and to volunteer to assist us. Medical professionals will have access to a medical kit that is onboard the aircraft, which includes a variety of medications and tools that can be used on the passenger who has fallen ill.

Last year, a pair of Toronto doctors reviewed Air Canada's medical kits, describing in detail the medicals and equipment in it.



Jan 12, 2022

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE 